

Fecha	Sección	Página
04.05.2010	Política y Sociedad	28

EN SINTESIS Lea más

cutzamala Se normaliza

suministro de agua

La entrega de <mark>agua potable</mark> a la zona metropolitana del Valle de México se normalizó ayer, luego de que el domingo 2 de mayo concluyeron las reparaciones en la línea 2 del Sistema Cutzamaa. El director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Antonio Gutiérrez informó que regresaron a la normalidad los 13 municipios mexiquenses y las 10 delegaciones del Distrito Federal, por lo que se suspendieron las disminuciones de envío del vital líquido. (Notimex)



Página 1 de 1 \$ 4868.80 Tam: 40 cm2 AHERNANDEZ